

Voir les versets relatifs

Le plus jeune fils de Cus, ou Cush ([Ge 10:7,1Ch 1:9](#)) ; représente sans doute une peuplade arabe, comme Sabta (voir ce mot). Son identification avec la Samydakè de Ptolémée, en Carmanie, sur la rive E. du golfe Persique, est improbable pour plusieurs raisons. Peut-être faut-il y voir une tribu filiale de Sabta : peut-être même les deux noms sont-ils équivalents.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

+ **ond 21** ▾

Versets relatifs

Genèse 10

⁷ Les fils de Cush : Saba, Havila, Sabta, Raema et Sabteca. Les fils de Raema : Séba et Dedan.

1 Chroniques 1

⁹ Fils de Cush : Saba, Havila, Sabta, Raema et Sabteca. Fils de Raema : Séba et Dedan.